
令和２年度第３回白川村教育委員会定例会議事録 
 

１．日 時 令和２年７月１７日（金） 午後１時５０分開議 

２．場 所 白川村役場 ２階中会議室 

３．出席者 教育長 宮丸 和之 

      委 員 森崎 雅樹 

委 員 下方 亜里砂 

      委 員 神田 英美 

      委 員 東屋 淳 

４．書 記 教育委員会事務局 事務局長 近藤久善 

５．議事日程 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議時間の決定 

日程第３ 議事録署名者の指名 

日程第４ 前回会議録の承認について 

日程第５ 教育長の報告 

日程第６ 議案第１５号 令和３年度小中学校用教科用図書の採択について 

日程第７ そ の 他 

６．議事録 

 

―抜粋― 

 

「日程第６ 議案第１５号 令和３年度小中学校用教科用図書の採択について」 

宮丸教育長 

  事務局の説明を求める。 

近藤事務局長 

 （資料に基づき説明） 

宮丸教育長 

  質問等ございませんか。 

近藤事務局長 

  この件に関しましては、私は当会議に出席しておりませんが、出席された教育長や職

務代理者で捕捉する内容等がありましたらお願いします。 

森崎委員 

  特に議論になったことはないが、教科用図書は今年度から使うものと来年度から使う

ものがある、今年度分は一部違う発行社の教科書を使っています。小学校と中学校は１

年ずれて使う。令和３年から東京書籍のものを使うことになって、今まで大日本図書を

使っているのに来年入ることどもから東京書籍になると、２年生３年生に支障が無いの

かという質問あった。返答としては、その部分も加味して研究をして特段の問題はあり

ませんということで東京書籍に決まった。 

宮丸教育長 

  ですから来年度は前期課程が東京書籍で後期課程は大日本書籍になる。 

森崎委員 

  最近の教科書は下の方にＱＲコードがあって、それに対しての質問でスマートホンを

使って勉強するのか？という質問に対し家に帰ってから使うもので、学校にはタブレッ

トがあるのでタブレットを使い勉強することもできるという説明がありました。また、



地理歴史などでは地図などが見やすいなどを重視したなどの意見もありました。 

宮丸教育長 

 道徳の教科書に白川郷が載っています。あと、社会の地理にも載っています。評価結

果の内容について事務局がもっていますので確認ください。 

 質問も尽きたようです。 

こうした内容で、飛騨地域はここに示しました会社の書籍に決定してよろしいか伺い

ます。 

委員 

 （異議なし） 

宮丸教育長 

  意義なしと認め第１５議案は承認されました。 

 

  以上 本日の日程が全て終了しました。 

それでは本日の会議を終了いたします。 

（午後３時４５分終了） 

 

 

 

 

 

 

議事録署名                   


